
Kindstod 

 

Es fällt mir nicht leicht einen Erfahrungsbericht zu schreiben. Jeder empfindet 

Erlebtes anders. Für mich war der plötzliche Tod meines Kindes eine Erfahrung die 

viel Schmerzen in mir auslöst und gleichzeitig viel Dankbarkeit. 

Schmerzen weil ich mein Kind schmerzlich misse. Dankbarkeit für meinen Erretter 

und Erlöser Jesus Christus der es möglich gemacht hat mein Kind eines Tages 

wieder zu sehen wenn ich Glaubenstreu bleibe. 

Wie mir der Glaube an Jesus Christus in der schwierigen Zeit geholfen hat? Ohne 

das Zeugnis welches ich vom Evangelium habe hätte ich es nicht geschafft meine 

Arbeit als Ehefrau und Mutter weiter zu erfüllen. Ich fühlte die Kraft die von den 

Gebeten meiner Freunde und Bekannten kam. Auch wenn ich sehr traurig war gab 

es doch Hoffnung und Zuversicht auf etwas Schönes. Ich weiss nicht wie der 

Himmlische Vater es regeln wird, dass alles Leid und Kummer wiedergut gemacht 

wird, ich hoffe darauf. 

 


